

<p>1日 (金)</p>	<p><b>行事や出来事</b></p> <p>中学部 スポーツ大会</p>	<p>心地よい青空のもと、中学部のスポーツ大会が開催されました。今回はドッジボールです。本格的チームと、転がしドッジのチームに分かれて対戦しました。楽しむためにやわらかいボールを使い、勝敗を意識してボールを真剣に投げたり受けたり避けたり、それぞれが楽しんで体を動かしていました。学年を超えた交流をすることができました。</p>	
-------------------	--	---	--

<p>1日 (金)</p>	<p><b>学習活動</b></p> <p>高等部 選択職業 園芸</p>	<p>園芸の授業では、唐辛子の収穫です。たわわに実った実を、一つずつ丁寧に摘んでいきました。この時期は冬野菜が育ち始めています。葉が小さいときはかなり青虫に食べられましたが、やっと大きく育ち、その分大根も太り始めました。この時期にしっかり大きく育ててほしいと、みんなで害虫の見つけて取りました。</p>	
-------------------	---	---	--

<p>2日 (土)</p>	<p><b>行事や出来事</b></p> <p>てんかんをめぐる アート展</p>	<p>10月31日の3日間、神戸市商工会議所イベントホールで開催されました。今回はさまざまな方から出展を募り、本校も夏の讃歌展に出した作品を中心に展覧協力をしました。展示も素晴らしいのですが、それに加えて作者が実演するコーナーもあり、見に来られた方が触れ合えるように企画されました。見学に行かれた保護者・生徒の皆さん、ありがとうございました。</p>	
-------------------	---	---	---

<p>6日 (水)</p>	<p><b>行事や出来事</b></p> <p>10周年を祝う 芸術鑑賞会</p> <p>ばびぶべBONちゃん ピエコロちゃん ハートフルファンクス</p>	<p>今年が四條畷校の10年目です。前半の式では、西田PTA会長より、今の学校が今後10年も20年も続くことを願っていると、素敵な言葉をいただきました。またPTAで作っていただいた素敵な記念品と記念製作のお披露目を行いました。芸術鑑賞前半のパフォーマンスでは、生徒も教員も舞台上で登場して、一緒に作りながら楽しみました。後半の音楽では、最後にはほとんどの生徒が立ち上がって体でリズムを取りながら、ゲストと一体となって楽しむ素敵な時間を共有しました。</p>	
-------------------	--	--	--

<p>13日 (水)</p>	<p><b>学習活動</b></p> <p>運動週間</p>	<p>2回目の運動週間です。朝の気温が低い時もありますが、走り出せば汗ばむ状態。長袖でグラウンドに来て、途中から長袖をぬいだり、最初から半そでで走ったりと衣服を調節しています。今回も体育委員が、準備体操のリーダーや頑張りの言葉かけをしています。前回より走り続ける生徒が増えてきています。楽しく体力づくりをしていきましょう。</p>	
--------------------	--------------------------------	---	--

14日 (木)	<div style="border: 2px solid red; padding: 2px; display: inline-block; margin-bottom: 5px;"><b>学習活動</b></div> <b>ビジネスマナー講座</b> (高等部)	<p>自主通学の生徒を対象に、外部講師の方に来ていただき、ビジネスマナーについて学びました。前半は社会にあるいろいろなマナーについての学習。身だしなみや時間を守ること、目を見て話を聞くことなど、具体的な説明となぜそうするのかを考えることができました。後半はビジネスで使う挨拶をテーマに、実際に練習をして、少しずつビジネスマンとしての挨拶を意識することができました。</p>	
------------	---	--	--

18日 (月)	<div style="border: 2px solid red; padding: 2px; display: inline-block; margin-bottom: 5px;"><b>行事や出来事</b></div> <b>近畿地区特別支援学校知的障がい教育PTA連合研修会</b> 兵庫県：けんみんホールにて	<p>役員の方3名と参加してきました。代表校3校からのPTA活動の紹介では、PTA活動が効率的で長続きするための改革などを知ることができました。災害時にだれひとり取り残さないをテーマにした講演では、災害時の特別対応ではなく、日常の支援の延長に災害時対応があるという位置づけで、複数の関係機関が連携が必要なのがわかりました。本校の今後の防災に役立てていきたいです。</p>	
------------	---	---	--

27日 (水)	<div style="border: 2px solid red; padding: 2px; display: inline-block; margin-bottom: 5px;"><b>行事や出来事</b></div> <b>学習発表会に向けて</b>	<p>校舎周りの桜の葉は、あたりを夕焼け色に染めながら、ほとんどが地面に落ちていきました。今は中庭にあるさざんかが寒さの中で花を咲かせています。</p> <p>昨日、学習発表会の予行を行いました。生徒たちもいつもと違う様子に少し緊張。でも大丈夫。授業や練習で仲間と積み上げてきたから。本番では精いっぱい発表しますので、多くの方のご来場をお待ちしております。</p>	
------------	--	--	---

Copyright (c) 2019/04/01 大阪府立交野支援学校四條畷校 All rights reserved.

このページの無断コピーは禁止します。